



Pièces	8 Pièces
Superficie	252 m²
Référence	3519
Prix	2 250 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Au cœur de ce quartier calme et recherché de mougins, cette vaste bastide en pierres offre le charme de la pierre et le confort des maisons provençales traditionnelles. La propriété profite également d'une superbe vue dégagée sur la mer et les collines de l'esterel. Au premier niveau, une entrée, un séjour avec terrasse, deux chambres, un bureau, une cuisine, deux salles de bains. Au niveau inférieur, un second séjour, cuisine, trois chambres avec chacune un point d'eau. A l'extérieur, un mazet en pierres configuré en studio. Le terrain de 2685m² accueille une piscine, un double garage, ...

In the heart of a sought-after and quiet residential area, this large, traditional Provençal house benefits from a superb unobstructed view as far as the sea and the Esterel. Accommodation on the first level consists of an entrance hall, a living room with terrace, two bedrooms, an office, a kitchen and two bathrooms. On the lower level, a second living room, kitchen and three bedrooms each with a shower. Outside, there is a stone mazet used as a studio. The plot of land of 2685m² land accommodates a swimming pool, a double garage, several terraced areas for sitting out, large terraces ...

CENTURY 21 COAST & COUNTRY

La Palombière - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

